

Le navire école équatorien «Guayas» promeut la culture nationale en Egypte



Alexandrie, 2 octobre, (RHC-PL).-Le navire école équatorien Guayas se trouve au port d'Alexandrie comme messager de la culture de ce pays sud-américain dans le monde.

Le commandant du navire, Carlos Zumárraga, a expliqué que l'embarcation est en train de faire un parcours historique dans plus de 20 pays de tous les continents qui doit durer presque 300 jours.

Le parcours a comme objectif de promouvoir l'image et la culture de l'Équateur dans les pays à visiter et de compléter la formation de la nouvelle génération d'officiers de l'Armée équatorienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/71248-le-navire-ecole-equatorien-guayas-promeut-la-culture-nationale-en-egypte>



Radio Habana Cuba